

# Komm, wir machen das Beste draus



Team „Schnipo“ gemeinsam für Andy aus Oberzent

Andy ist dafür bekannt, immer einen lockeren Spruch auf den Lippen zu haben. Trotzdem bleibt er dabei unglaublich einfühlsam. Mit viel Herz, Geduld und Empathie hat er jahrelang voller Hingabe mit geistig beeinträchtigten Menschen gearbeitet. In seiner Freizeit war Andy immer aktiv: ob als Fan des FC Finkenbach, im Backshop seiner Frau Isa oder im Finkenbacher Schwimmbad.

Trifft man Andy, wird man meistens mit „Hey, na du, alles klar?“ begrüßt. Eine Frage, die der 51-Jährige aktuell selbst mit „Nein“ beantworten würde, denn Andy hat Krebs. Um wieder gesund zu werden, benötigt er dringend eine Stammzellspende. Ganz nach Andys Motto machen seine Familie und Freund:innen jetzt „das Beste draus“ und organisieren gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion. Andy liebt „Schnipo“ - Schnitzel mit Pommes - und will noch viele Teller davon genießen! Hilf mit und registriere dich jetzt als Stammzellspender:in für Andy und andere!

**dkms.de/fuerandy**

Jetzt online kostenlos registrieren und Stammzellspender:in werden!



Jede Registrierung kostet die DKMS 50 Euro



Unterstütze uns und scanne den QR-Code oder spende an:  
IBAN: DE75 7004 0060 8987 0008 72  
Verwendungszweck: Andy